

E S P E C T A C U L O S

Discurso del camarada Correa Véglisson

CINE

«13 sillas», en el Coliseum

En este film tenemos ocasión de presenciar la actuación conjunta de dos de las más destacadas figuras que han sobresalido en el cinema europeo: Heinz Rhumann y Hans Moser. Con esta película la «Hiaf» nos presenta una comedia en la que una original herencia motiva una ininterrumpida sucesión de episodios a cual más cómicos y geniales. Entre las diversas cualidades del film, merece una especial mención su desenlace final, tanto más bello cuanto inesperado.

Siempre hay una mujer

Esta cinta, cuyo fondo no es más que la solución de un asunto detectivesco, tiene a pesar de lo corriente del tema, gran atractivo y originalidad por el acierto con que están compaginadas la parte que pudiéramos llamar seria, con el aspecto cómico del film. Melvyn Douglas y Joan Blondell realizan una magnífica interpretación, aunque da la sensación de cierta superioridad del primero sobre el segundo.

ALFA

El aguinaldo que España entregará a sus hijos que fueron a luchar por el Ideal de la Falange sobre la geografía esteparia de Rusia, será el testimonio vivo de la gratitud y amor de la madre Patria. ¿Ya has hecho entrega de tu donativo para el aguinaldo de la División Azul?

**Casa importante
MÁQUINAS DE COSER**

busca local, situado en lugar céntrico, para establecer una sucursal. Informes: Redacción de ESTILO

**Pañerías
MOIX**

Sucursal en Granollers: Plaza de Perpiñá, 16

Regentada por Santiago RIBAS

**ULTIMAS NOVEDADES
PARA CABALLERO
Y SEÑORA**

(Viene de la pag. 8)

un día el bolchevismo quiso inflingir a nuestra querida Patria. Ante ese desinteresado sacrificio, lo que debemos hacer los que hemos quedado, es trabajar con entusiasmo para que, cuando vuelvan los valerosos combatientes de la Falange, no se hayan de avergonzar de nosotros, viendo que hemos perdido el tiempo en luchas, en disensiones y en la vagancia.

**España es una
«unidad de Destino»**

Camaradas de las Hermandades Sindicales de Labradores: España es una «unidad de Destino». Si todos colaboráis en la obra de España, al salvarse ella os salvareis vosotros; si, por el contrario, regateáis vuestra aportación a la obra común y España se pierde, con España os perdeis todos. Tenedlo muy presente. Si con vuestros egoísmos y ocultando los productos de la tierra consiguiérais hacer fracasar a la Falange, ni los billetes de banco, ni las fincas y tierras de labor os servirían para nada, pues la horda marxista lo destruiría todo, no respetando incluso vuestras propias vidas. Acordaos de la tragedia pasada y pensad que esa no sería nada comparada con la que indudablemente habría de desarrollarse.

¡Arriba el campo!

Agricultores: Nuestro Movimiento es esencialmente agrícola. Deseamos la elevación del campesino; queremos que sus condiciones de vida sean lo más perfectas posible. Uno de los gritos predilectos de la F. E. T. y de las J. O. N. S. y sus Sindicatos ha sido el de ¡arriba el campo! Pero vosotros, agricultores, tenéis en estos momentos una indeclinable obligación: no podeis matar a vuestros hermanos industriales de hambre. Habeis de entregar los productos de la tierra sobrantes para que sean repartidos entre vuestros hermanos de las ciudades. Caso contrario, caería sobre vosotros la maldición de Dios y de España y nuestros Caídos

**ADMINISTRACION DE LOTERIAS
DE GRANOLLERS**

de TERESA FARRÁS, Vda. de Gassó

A fin de evitar aglomeraciones en las demandas hechas para el sorteo de Navidad, esta Administración ruega a las personas que tengan números solicitados, pasen a recogerlos

PLAZA DEL OLI, 4 - (Relojería Espelt)

se levantarían de sus tumbas para señalar vuestra culpabilidad. También el Estado sabría hacer justicia.

Cumpliendo el deber, tengamos fe y confianza en Dios

No olvidemos que nuestra guerra de Liberación se la llamó Cruzada, atendiendo a su carácter religioso; por eso yo os digo: Dios nunca ha dejado a España; tengamos fe en Él. Pero cumplamos con nuestros deberes.

Muchos de los males que sufrimos hoy día, son debidos a que todavía no hemos cumplido con nuestros deberes de cristianos y de españoles.

Sólo unidos en torno al Cauaillo, laborando con fe y entusiasmo y cumpliendo estrictamente el deber, podremos hacer realidad, en un porvenir próximo, aquellas palabras de nuestro himno que dicen: «en España empieza a amanecer».

Piensa que mientras tu estarás pasando las Navidades confortablemente, tienes unos camaradas que defendiendo con las armas el honor de España, estarán sufriendo la intemperie y el frío en las estepas rusas. ¡Entrega tu donativo para el aguinaldo de la «División Azul!»

**Investigación
y Abastecimientos
de Agua**

Alumbramientos de agua con garantía de caudal. Captación y mejora de manantiales :: Aprovechamiento de aguas fluviales :: Cisternas :: Conducciones y elevaciones de agua :: Agotamientos

Consulta: Martes y Viernes

Paso de la Enseñanza, 2, bis, pral. 2.º

(Travesía de la calle Fernando)

BARCELONA